

Vernissage des Grünwalder Ferienprogramms

Ein Rückblick auf den Sommer

Zahlreiche Bilder und Werke aus den Kursen des Grünwalder Ferienprogramms gibt es zurzeit im Foyer des Rathauses zu bestaunen: beispielsweise Acrylgemälde auf Großleinwand, StreetArt und Actionpaintings, Roboter aus Schrott und Seifenkisten. Das Organisationsteam freut sich auf zahlreiche Besucher.

Eröffnet wurde die Ausstellung am Donnerstagabend des 10. Oktobers. Die 3. Bürgermeisterin, Frau Dr. Christine Paeschke, präsentierte in einer Rede die wichtigsten Zahlen des diesjährigen Sommerferienprogramms, das mit 90 verschiedenen Programmpunkten und 665 teilnehmenden Kindern und Jugendlichen erneut ein voller Erfolg war.

Die Ausstellung kann bis zum 24.10.19 während der Öffnungszeiten des Rathauses besucht werden.

